

POSTAL

LA PASADA CRISIS

Estaba ya descontado; se sabía de cierto que, una vez aprobados los Presupuestos, el gobierno anterior, dejaría el paso franco a otros. Gobernantes?... Desgobnantes? He ahí la clave del problema.

Quiénes suben?... Los conservadores?... Los liberales?... Al pueblo ya no le interesan los viejos partidos; poco significan ya en la política viva de hoy, poco representan en la opinión social general de la hora presente.

¿Qué, pues?... Derechas?... Izquierdas?... Sí: Ese, ese es el problema hoy por hoy, aquí, en Italia, en Holanda, en Alemania, en todo el mundo.

«Los que no son conmigo, son contra Mí» — dijo un día el Gran Maestro, y estas palabras que los pueblos, en un afán desmedido de riquezas, de lujo y placeres, envueltos en oleadas de materialismo, olvidaron, renacen hoy, con el mismo sabor de ayer, del polvo de los siglos, para tomar asiento firme en el palenque político-social de los pueblos.

Tenía que llegar y ha llegado ya: blancos o rojos, cristianos o socialistas, católicos o anticatólicos. Y toda aquella gradación de partidos medios que iban descendiendo, alejándose cada vez más del brazo de la Cruz, hasta representar la parte opuesta del Calvario, han de romperse, se han roto ya para dar paso a dos grandes movimientos de la sociedad: o Cristo o sin Cristo. Nada de paliativos: fuera disfraces. Bolcheviquismo o democracia social católica, Este es el dilema a escoger.

Y las derechas tienen que gobernar con o sin poder, como en Italia; con o sin parlamento; pero: sí, actuando en la calle, en el pueblo, dejando sentir el peso de su autoridad fundamentada en las máximas social-católicas del Mártir del Calvario.

VINICIO.

AIGUA AVALL

DIETARI D'UNA SETMANA — MODEL D'ESpanyOLISME

CARA

Dilluns:

«Ayer en la corrida de toros celebrada en la plaza de..., al lidiar el tercer toro fué cogido y volteado el espada Rebollo. Conducido a la en-

fermería, el médico de guardia le reconoció una herida de 6 centímetros de profundidad que le interesa... etc. La herida es considerada de pronóstico grave.»

Dimars:

«Como saben nuestros lectores, ayer en la plaza de... fué cogido por el tercer toro el espada Rebollo. Después de la primera cura por el médico de la plaza Dr..., fué conducido al Hotel X... donde se hospeda. Su estado continúa siendo gravísimo. A las diez de la noche el paciente mostraba señales de gran abatimiento; las pulsaciones eran de 110 por minuto y el termómetro marcaba 38.6 grados de temperatura.»

Dimecres:

«El estado del diestro Rebollo inspira serios cuidados. Se han recibido multitud de telegramas de diferentes puntos de España preguntando por el estado del enfermo. Entre estos merecen especial mención uno muy sentido del Marqués de..., otro del Senador del Reino Excelentísimo Sr...»

Dijous:

«Ayer se levantó el apósito que cubría la herida del valiente matador. A más del médico de cabecera, presenciaron la operación los distinguidos doctores Sres. R, S, y U, que fueron llamados a consulta. Reconocida la herida, esta presenta un aspecto satisfactorio, y de no sobrevenir complicaciones, el percance no tendrá consecuencias desagradables.»

Divendres:

«Es muy visitado el Hotel X... donde se hospeda el arrojado matador Rebollo. Los médicos, desde ayer tarde permitiéron al sufrido enfermo recibir visitas. Entre estas figuraban las distinguidas personalidades Sres...» (Aquí una tirallonga de noms n.és o menys il·lustres).

Dissapte:

«Con infinito placer podemos dar cuenta en estas columnas del estado satisfactorio en que se encuentra el maestro del toreo Rebollo, una de las glorias más legítimas del arte nacional, que como saben nuestros lectores fué gravemente herido al lidiar el tercer toro llamado *Cachete*, en la plaza de... el día 12 del actual.

»Hay que felicitarnos, ya que, sin duda, tendremos la satisfacción de ver otra vez en ruedo a tan simpático diestro.»

(De un diar igualsevulla.)

CREU

Dilluns:

«En las obras en construcción de la casa número... de la calle... cayóse de regular altura el